

小中学校の教室に エアコンの設置を

市長 普通教室へのエアコン設置については、近年の地球温暖化の影響によって、真夏日が多くなっている状況や子ども議会における児童生徒からの強い要望、県内他市の取組み、市内高等学校における設置状況などを勘案すると、子

太龍(和)議員 近年の異常な夏の暑さ対策として、学校に水筒を持参させたり、中学校であれば、体操着の半そで、短パンで授業を受けさせるなどの対策をしていく。夏の教室の温度は、真岡市内小学校で平成二十二年九月上旬に実測したデータがあるが、三十五度を超えることはよくあり、朝の会の時間には三千六度、給食時間前には三十七度になることもよくあつた。また、近年の耐震工事で太い柱ができる、風通しが悪くなつたケースもあると聞く。小中学校では、熱中症の症状で保健室に来る児童生徒が急増している。

熱中症対策やよりよい教育環境のため、小中学校の普通教室にエアコンの設置が必要であると考えるがどうか。

市長

(1)国は五月二十二日に今回

の竜巻被害について、被災農業者

に対する支援についてで

考

え

る

が

ど

う

か

太龍(和)議員 竜巻によって被害を受けた農業施設等関連のものとして、①納屋、②ハウス園芸施設、③かわら、ガラス等が飛散した水田、畑に対する支援策を伺いたい。

(2)被害を受けたハウスの撤去費

用として、被害程度により県が農業災害対策特別措置条例を適用したことから、県と市がそれぞれ二分の一で全額を補助する。ハウスの施設復旧費については、国十分の三、県十分の三、市十分の一分の七を補助する。

か

わ

ら

が

よ

い

う

か

ど

う

か

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う